

Jetzt neu gegründet – Mach mit und unterstütze – Sei dabei!

Wir stellen uns vor:



Der IVfG e.V. strebt ein **gemeinwohlorientiertes Gesundheitswesen** an, in dem **der Mensch und seine Gesundheit im Mittelpunkt** stehen.

•
Statt Krankheit soll immer **Gesundheit** im Vordergrund stehen.

Finanzielle Abhängigkeiten und **Gewinnerzielungsinteressen** werden **abgelehnt**.

Eine **faire und transparente Bezahlung** wird angestrebt.

Der **Verband vereint alle** medizinischen, naturheilkundlichen und alternativen Heilungs- und Präventionsansätze **unter einem Dach**.

Eine **menschenwürdige** und **bestmögliche Versorgung der Patienten** ist das Ziel, deshalb wird die **Vernetzung und der Austausch unter allen Behandlern** gefördert.

Jeder Mensch soll **eigenverantwortlich** mit seiner Gesundheit umgehen und die **Behandlungsmethode frei wählen** können.

Mehr Informationen zum Verband und zur aktiven Mitarbeit

Webseite: www.ivfgesund.de

Kontakt: info@ivfgesund.de

